9月議会9/18~10/1

広島市議団ニュース

日本共産党広島市議団

TEL 082-244-0844 FAX 082-244-1567 2003年9月19日発行 NO.537

ホームページ http://www.jcp-hiro-shigi.jp メールアドレス k-shigi@jcp-hiro-shigi.jp



日本共産党市議団を代表して

藤井とし子議員が一般質問します



藤井とし子議員

藤井とし子議員の一般質問は 24日(水)午後2時ぐらいから

ぜひ傍聴をお願いします

一般質問項目 二

- ●平和問題について
- ●黒い雨の降雨地域の見直しについて
- ●財政再建と公共事業見直しについて
- ●雇用問題について
- ●白木町の建設残土問題について
- ●障害者控除と医療費について
- ●安佐南清掃工場建替えについて
- ●住基ネットについて
- ●その他

▶ ▶ ▶ 9月議会の日程 ▶ ▶ ▶ ▶

0 目 10 □ (★◆業 士目部印笙
9月 18日(木)	本会議 市長説明等
24日(水)	本会議 一般質問 (藤井とし子議員)
25日(木)	本会議 一般質問
26日(金)	本会議 一般質問·質疑
29日(月)	常任委員会
	上下水道委員会(村上あつ子議員)
	経済環境委員会(藤井とし子議員)
	建設委員会(中森辰一議員)
30日(火)	常任委員会
	厚生委員会(中原ひろみ議員)
	総務委員会(皆川けいし議員)
	文教委員会
10月 1日(水)	本会議 議決等

本会議、委員会とも午前10時から始まります。 どなたでも傍聴できます。

ぜひ議会の傍聴にお越しください。

藤井とし子議員の

一般質問のあとに報告会をおこないます

- 一般質問に対する市当局の答弁をうけての報告をおこないます。一見 わかりにくい答弁のなかに含まれている「評価できる点」や「問題と思われ る点」など、おおまかな総括について報告します。
 - 一般質問の傍聴にひきつづき、ぜひ参加してください。

24日 夕方 本会議終了後 議会棟 3階 第一委員会室にて ※本会議終了時刻は未定です。



7300人分の署名添えて

残土が大量に投棄されている問題で、

「大椿林道の緑と

13

人が

広島市安佐北区白木町の大椿林道沿いの林地に建

(境を守る会」の石川由美子代表ら地元住民

白木町の住民が白木町の住民が緊急請願書を提出!

土石流災害防止のため 残土埋立て中止と復旧を

安佐北区白木町大椿林道:建設残土問題

復旧・防災工事を迅速に代執行するよう県に強く要望

請願書は、①県が埋立て中止命令を出した2か所

る、②残る3か所への残土の搬入・埋め立てを直ちに中

防災工事をおこなうことを求めています。



員となりました。この請願は29日の経済環境委員会で て紹介議員になるよう要請 8会派 15 提出にあたり、 人が紹介議員に 住民らは市議会の全13 8会派 15

議員が紹介議 会派をまわっ

審議されます。

な土砂 大井 れないことを業者に申し 長は、 経済局農林 正 願 以 防災工事に必要 部 提出 外は現 長と面 後、 水 光場に入 産 談。 部

ました。 入れたことを明らかにし

「大椿林道の緑と環境を守る会」が提出した請願は、29日(月)の 経済環境委員会で審議されます。

請願が採択されるかどうかの重要な委員会です。白木町の地元の 方をはじめ、多くの市民の方の傍聴をよびかけます。

中林よし子衆議院議員を迎え

第1回食の安全とゴミ減量を 考える学習懇談会

話す人

議員が同席しました。

議員となった他会派の

建白

設木 町

題道

大

椿 問 林

残

土

議団の5議

賢と紹

請

提出には日

本共

日本共産党 中林よし子衆議院議員 食の安全について

藤井とし子広島市会議員

大型ゴミ焼却場について

10月4日(土)午後2時~4時(質問30分) ところ 祇園福祉センター(公民館隣・保育室あり)

安佐北区・食の安全とゴミの減量を考える実行委員会 問い合わせ先

北民商082-879-4060 · 藤井事務所082-877-6827

事前説明会を開きました

め、残土埋立ての中止と復旧を求める緊急の請願書」と

日、浅尾宰正市議会議長に「土石流災害防止のた

18

7300人分の署名簿を提出しました。

日本共産党市議団は16日、9月議会の事前説明 会を開き、市議の各選挙区事務所員をはじめ、市民 ら約10人が参加しました。

皆川団長が9月議会補正予算案や市財政局が発 表した「中期財政収支見通し」について解説。一般質 問に立つ藤井とし子議員も質問内容を説明しました。

参加者からは、「財政再建団体になるかもしれない 市の財政状況に驚いた」「大型プロジェクトの中止・凍

結だけにとど まらず、人件 費や補助金の 削減に進まな いか心配」など の感想が出さ れました。

